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Oggetto : Mozione circa                                          Sig.     Presidente del Consiglio 
la possibilità di sollecitare                                        Sig .   Sindaco       
l’Azienda Ospedale ad attivare                                 Sig.    Delegato alla Sanità   
posti letto per i familiari                                           Sig.ri  Consiglieri 
di degenti gravi 
 
                                             Premesso che  
uno dei momenti più dolorosi e angoscianti nella vita di un cittadino si realizza allorchè un  
familiare, per motivi di salute , viene ricovero in ambito ospedaliero .  
                                              Valutato che 
nonostante le ristrettezze economiche del paese e della sanità in particolare , gli operatori della 
sanità con grandi sacrifici ed in mezzo a molte difficoltà riescono a fornire un ‘ adeguato servizio  
di copertura sanitaria 24h al giorno  
                                               Considerato che  
questo però non è e non può essere sufficiente a soddisfare le esigenze sanitarie dei cittadini ma 
occorre sempre stimolare azioni tendenti a migliorare l’efficienza e soprattutto i risultati delle 
strutture sanitarie impegnate alla tutela della salute del malato    
                                              Preso atto che   
1 ) attualmente molte famiglie cercano di integrare l’opera di assistenza al proprio caro , sopratutto 
nelle ore notturne , con badanti o infermiere , sobbarcandosi alti costi e riuscendo solo in parte a 
mitigare l’ansia del distacco   
2) diversi studi scientifici , anche di recente pubblicazione , confermano che una  persona ricoverata 
in una struttura confortevole , con personale gentile e premuroso , e con la presenza dei famigliari 
riduce in maniera significativa la condizione di stress da malattia ed aumenta significativamente le  
possibilità di guarigione     
                                                si chiede pertanto che  
il Sindaco e il Responsabile dell’Agenzia per la Sanità del Comune di Parma , si facciano promotori 
di un’iniziativa nei riguardi dell’Azienda Ospedale affinchè in ogni reparto si attivino 2-3 stanze di 
degenza nelle quali vengano previsti letti da mettere a disposizione dei familiari di malati 
particolarmente gravi che necessitino di assistenza 24h , anche solo per periodi limitati , per poter 
ridurre i disagi e fornire anche di notte quel sostegno morale a volte indispensabile per superare i 
momenti di difficoltà e di incertezza per la propria vita .   
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